

La tecnología

Alumna: Alexa Odisley Aguilar Solórzano

Maestro: Juan José Ojeda

Materia: Tecnología de la información

Grado: 1 ero

Grupo: A Bachillerato TC. En recursos humanos

Universidad del Sureste

¿Cómo afecta la tecnología?

La tecnología bien aplicada nos ayuda, por ejemplo: a organizarnos mejor, a aprender cosas nuevas, a llevar registro de nuestras metas y avances personales o a acortar distancias con amistades o familiares.

¿Que son las tics?

Las llamadas Tecnologías de la Información y la Comunicación son los recursos y herramientas que se utilizan para el proceso, administración y distribución de la información a través de elementos tecnológicos, como: ordenadores, teléfonos, televisores, etc.



PROS Y CONTRAS DE LAS TICS

TICS

Ventajas

- Comunicación Inmediata
- Acceso a la Información
- Ahorro de Tiempo
- Nuevas formas de emprender
- Igualdad en oportunidades
- Interacción Global

Desventajas

- Distracciones
- Disminución de la Socialización
- Exclusión
- Ciberseguridad y el uso de la información
- Hiperinformatividad
- Causan dependencia tecnológica

En definitiva, podemos señalar que: las TICs aplicadas al proceso de enseñanza-aprendizaje aportan un carácter innovador y creativo, ya que dan acceso a nuevas formas de comunicación; tienen una mayor influencia y beneficia en mayor proporción al área educativa, ya que la hace más dinámica y accesible; se relacionan

Consecuencias del mal uso del internet

Abusar de la tecnología puede causarte daños irreversibles en tu salud como: fatiga, trastornos del sueño, resequedad y tensión ocular, pérdida de memoria, y dolor en el cuello.

Los principales riesgos asociados a un mal uso de internet son:

El acceso a contenidos no contrastados, poco fiables o falsos.

Una sobreestimulación, dispersión de la atención o dedicación de excesivo tiempo para buscar una determinada información.

